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令和 7 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 7 年 5 月 13 日(火)  18 時 30 分～  20 時 00 分  

開催場所 久佐まちづくりセンター 参加人数  4 人 

出席議員 芦谷英夫、柳楽真智子、大谷学 

意見 

【総務文教委員会】 

・佐々田邸の門や石垣が残っているし、代官所もある。この

地域の歴史的文化財を守るための対策が必要である。 

・石見神楽の振興にはしっかりとしたプロモーションが重要

である。 

・まちづくりセンターであいのりタクシーの事務をしている

が、支援が必要である 

・納涼夏踊り大会は合併記念でもあり市民が一つになる方向

で行うのが良いのではないか。 

【福祉環境委員会】 

・浜田医療センターに PET-CT などの最新の医療機材が揃っ

ていないと拠点病院として成り立たなくなり、県東部や県

外の病院に行かなくてはならなくなる。市は医療センター

と連携して地域医療体制を守ってほしい。 

【産業建設委員会】 

・農地が荒廃し林業もお金にならず、中山間地域での生活は

厳しさを増して人が減少している。将来構想を見据えて振

興を進めてほしい。 

・若い方が農業（水稲栽培）大規模化に取り組んでいる。さら

なる支援体制（補助事業）等を検討してほしい。 

・農業の振興にブランド化が必要である。 

      令和 7 年 5 月 21 日  柳楽 真智子 


